Vous l'aurez constaté, réouverture du chantier : lundi 28 août avenue de la Mairie comme annoncé, et cela jusqu'à la mi-octobre environ.

Plus de contournement de la commune par Banyuls dels Aspres, mais déviation par la rue des Alouettes (1ère rue à gauche à l'entrée du village).

Donc on décaisse, et l'on poursuit toujours et encore, le renouvellement des réseaux eaux usées et potables.

La Communauté de Communes des Aspres se plaint de <u>ne pas avoir le retour</u> « des autorisations de branchement » envoyées à l'annonce des travaux, et suite à la réunion du 22 mai dernier à la salle Cazeilles. Une grande partie des habitants de l'avenue de la Mairie n'a pas répondu!

Ces retours donnent « le feu vert » pour l'implantation des coffrets en façade, ce qui permet l'intervention en cas de problème à coût zéro, ce qui est autrement le cas pour la pose de coffrets à même le sol qui serait sur le domaine privé du propriétaire, où l'opération en cas de besoin, serait chiffrée à ses frais.

Sans réponse, les coffrets seront installés à même le sol.

Cette dernière remarque à l'attention des lecteurs et observateurs soucieux et attentifs de l'avancée des travaux sur cette avenue.

Prochaine réunion de chantier : Jeudi 7 Septembre 2017 à 9h00 sur site.